

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat serta salam penulis haturkan pada nabi akhir zaman Muhammad SAW, para sahabat, keluarga serta pengikutnya hingga akhir zaman. Skripsi ini disusun berdasarkan hasil pemikiran penulis dengan judul **“Efektivitas Bubuk Kopi Dibandingkan dengan Neomisin-Basitrasin Pada Kecepatan Penyembuhan Luka Terinfeksi *Staphylococcus aureus* Pada Tikus (*Rattus Novergicus*)”** sebagai tugas akhir untuk melengkapi persyaratan akademik dalam menyelesaikan Program Studi Sarjana di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Ucapan terima kasih kepada Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar dr.,AIF selaku Dekan Fakultas Kedokteran Unisba. Secara khusus, penulis mengucapkan terima kasih kepada yang terhormat Prof. Hendro Sudjono Yuwono, dr., SpBV(K)., PhD selaku pembimbing I yang sudah memberikan penulis dukungan, masukan, pengarahan dan nasihat dalam penyusunan skripsi ini, H. Dede Setiapiangung, dr., SpRad., MH.Kes selaku pembimbing II yang telah banyak memberikan ilmu, bimbingan, pengarahan serta waktu bagi penulis selama penulisan skripsi ini.

Ucapan terimakasih tiada tara kepada kedua orangtua tercinta, Anhari Basri dan Candra Fitri yang telah menjadi orang tua terhebat di dunia yang selalu memberi doa, dukungan moral, materil, kasih sayang, cinta, kesabaran, perhatian, dan motivasi yang tentu takkan bisa terbalas. Terimakasih juga kepada adik

tersayang Cyrill Fikra Hakim Basrie yang selalu memberi dorongan serta menjadi tempat untuk berbagi dikala penat hingga skripsi ini selesai dibuat. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada seluruh pihak yang membantu di Bagian Lab Mikrobiologi Fakultas Kedokteran Universitas Padjdjaran dan Bagian Laboratorium dan Terapi Fakultas Kedokteran Universitas Padjdadjaran.

Penulis mengucapkan terimakasih kepada Hany Yusnita, Irma Dwi, Cut Trisha, Nadya Putri, Berliana Ishlah, Deksa Alveryna dan juga keluarga besar Trochanter 2016 yang selalu memberi semangat, menjadi ruang bercerita keluh kesah dan tempat bertukar pikiran dalam menjalankan perkuliahan ini. Untuk teman seperjuangan Mega Imelia, Ilham Halim, dan Egi Nanto yang sering membantu, memberi kritikan, dan saran selama proses penyelesaian skripsi ini. Terimakasih juga kepada Muhamad Fauzan Ali, atas semangat, doa, motivasi, dorongan, waktu, tenaga, dan kehadiranmu dalam membantu penulis menyelesaikan skripsinya. Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak luput dari kesalahan dan kekurangan. Oleh karena itu, penulis mohon maaf atas segala kekurangan dan keterbatasan dalam penyusunan skripsi ini. Penulis mengharapkan kritikan dan saran untuk perbaikan di waktu yang akan datang.

Akhir kata dengan segala kerendahan hati, penulis berharap skripsi ini dapat memberi manfaat kepada semua pihak. Semoga semua pihak yang telah membantu mendapatkan pahala dan balasan dari Allah SWT. Aamiin. Terimakasih.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh

Bandung, 11 Januari 2020

Penulis,